

# 学校通信 3月号

発行 令和5年3月3日  
 尼崎市立園田東小学校  
 尼崎市東園田町8丁目7番地  
 TEL6491-9253 Fax6491-9331

【園田東小ホームページアドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E42/index.html>】



HP QRコード



## 育ち合う つよさ

「メチャクチャがんばって、体育館をきれいにしてきた！」



ある日、5年生の児童が私に話しかけてきた言葉です。その一言には自信がみなぎり、その笑顔には達成感があふれていました。

次の日は、『6年生を送る会』でした。

その姿を見た時、「園田東小学校の6年生はなんて幸せなんだろう」、「きっとこの子たちも下級生から同じように思われて卒業していくにちがいない！」そう感じ、自然に笑みがこぼれました。なんだか、自分自身も誇らしく感じました。

園田東小学校は、市内でも規模の小さな学校です。学級も各学年1クラスずつしかありません。その環境の中で、様々な課題となる部分も当然ながらあります。でも、上でお知らせしたように、子ども達の心は市内を見渡しても何ら引けを取らない、いや一番と言ってよいくらいに素敵に育っていると感じています。

『6年生を送る会』は、どの出し物も、心が温まるものばかりでした。

元気いっぱい、思いいっぱい6年生に今までの感謝を伝える1年生、2年生、3年生、4年生、5年生の子ども達。

そして、少し照れくさそうにしながらも、しっかりとそれを受け止める6年生。その瞳には、園田東小学校で6年間過ごしてきた経験からくる自信、そして後輩に対する優しさがはっきりと見られました。さすが、東っ子の長男・長女です。

この園田東小学校で、子ども達の心は確実に育っています。東小だからこそ起こる一喜一憂を通しながら、子どもたちは強く、優しく、健やかに育ち合い続けています。その背景には、家庭はもとより根強く子どもたちを支えようと取り組み関わっていただける地域の力（想い）があることを感じずにはられません。

これから、一つ上の学年に進級する在校生。そして、新たな中学校という世界へ邁進する6年生。園田東小学校で過ごした日々が、とても素敵な力となって自分の体の中で培われていることを自分なりに自覚しながら、自信をもって様々なことに臨んでほしいと願うばかりです。

この一年間、保護者の皆様、地域・関係機関の皆様には、本校の教育活動にご理解ご協力いただき感謝申し上げます。教職員一同、これからも子ども一人一人の生きる力を育てていくことに尽力してまいります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。



## 3月の行事

※行事については、今後の状況により変更となる場合があることをご了承ください。

1	水		17	金	卒業式準備 4校時後下校
2	木	6年生を送る会⑤	18	土	
3	金		19	日	
4	土		20	月	卒業証書授与式 (1~4年休業日)
5	日		21	火	春分の日
6	月		22	水	4校時後下校
7	火		23	木	4校時後下校
8	水		24	金	修了式 3校時後下校
9	木		25	土	
10	金		26	日	
11	土		27	月	春季休業日
12	日	地域消防フェスティバル IN 園田東小学校	28	火	
13	月		29	水	
14	火		30	木	
15	水		31	金	
16	木	なかよし清掃(最終) 地区児童集会⑤ 給食最終日 集団下校⑥			4月6日(木)まで



### 〈4月の予定〉

6日(木) 新6年生登校日 9:00~ 7日(金) 始業式 着任式 10日(月) 入学式  
 12日(水) 離任式 給食開始(2~6年) 18日(火) 全国学力・学習状況調査(6年)  
 19日(水) 給食開始(1年)

## お知らせとおねがい

### ★ 給食最終日について

【3月16日(木)】

3学期の給食最終日は16日(木)となっています。それ以降は、4校時終了後(12時半ごろ)の下校となります。ご家庭での昼食となりますので、よろしくお願い致します。また、新年度に向けて、子どもが使用しているエプロンに不備不良がないかもご確認いただきますようお願い致します。

### ★ 卒業証書授与式について

【3月20日(月)】

令和4年度卒業証書授与式を、上記日程で行います。卒業生の6年生と在校生代表の5年生以外の学年(1~4年生)は、式に参加することができません。家庭等で過ごすこととなります。ご理解のほどよろしくお願い致します。



### ★ 地域の催しについて

【3月12日(日)】 場所：園田東小学校運動場

先日お知らせも配布しましたが、本校の運動場において尼崎消防団主催の「消防ふれあいフェスティバル IN 園田東小学校」が催されます。防災について考える機会として、子どもや地域の安全意識向上につながることを願っています。参加される方は、道中気を付けてお越しください。